

Midi Libre - vendredi 26 mai 2023

locale

Le lycée Jean-Moulin accueille un nouveau portrait du résistant



Un hommage à Jean Moulin a été rendu au sein de l'établissement scolaire du même nom, ce jeudi 25 mai à 11 h 30. La cérémonie a regroupé lycéens, professeurs et descendants du célèbre résistant autour d'une plaque commémorative parée de son nouveau portrait, dévoilé lors de l'événement. Les discours d'inauguration ont été prononcés tour à tour par le proviseur du lycée, Pierre Fournier, et par l'élu régional Thierry Mathieu, en présence desdits ayants-droits de Jean Moulin.

Le devoir de mémoire est d'autant plus fort que l'année 2023 correspond au 80e anniversaire de sa mort, ravivant encore le souvenir de son sacrifice. « Vous êtes dignes de lui, et de son héritage », affirme Pierre Fournier, « élèves et personnels lui rendent hommage chaque jour par leur travail et leur présence. Nous allons conserver son nom et sa mémoire ».

Pour Thierry Mathieu, trois valeurs sortent du lot quand il s'agit de se référer à cette figure de notre patrimoine : « l'abnégation, la fraternité et le courage ». « Son combat est un combat qui dépasse largement tous les débats politiques actuels ». Il exprime, par la même occasion, le désir de la Région d'honorer « ce haut fonctionnaire et grand résistant français, qui a de

nombreuses attaches en Occitanie » avec ce portrait, réalisé par l'artiste de street art renommé pour ses créations engagées, C215. Une œuvre similaire a également été apposée au lycée Jean-Moulin de Pézenas à 12 h 30 le même jour.

Léanne Brosed